



MINERIA

Compañía Minera del Pacífico

HECHO ESENCIAL
COMPAÑÍA MINERA DEL PACÍFICO S.A.
Inscripción Registro Especial de Entidades Informantes N° 8

GG-CA-O-053-NAG
La Serena, 2 de mayo del 2017

Señor
Superintendente de Valores y Seguros
Av. Libertador Bernardo O'Higgins 1449
Santiago

De nuestra consideración:

Cumplo con informar a Ud., en carácter de Hecho Esencial, que en reunión ordinaria de Directorio realizada el 28 de abril recién pasado, por la unanimidad de los asistentes se acordó designar Presidente del Directorio y de la sociedad a don Erick Weber Paulus, y como nuevo Gerente General de la misma a don Carlos Pineda Westermeier.

Además el Directorio tomó conocimiento de la designación de don Fernando Olea Sorrel, en el nuevo cargo de Gerente de Operaciones Zona Norte, de quién pasan a depender todas las faenas de la empresa ubicadas en las provincias de Copiapó y Huasco.

Sin otro particular, le saluda atentamente,

Carlos Pineda W.
Gerente General